

藤岡 ふじおか げんきびと 元気人

ウクレレの魅力を知ってほしい

5月に行われたウクレレの世界大会で優勝した勅使河原さん。ウクレレを本格的に弾き始めたのは小学3年生の夏。小さい頃に両親が誕生日プレゼントで買ってくれたウクレレを弾いてみたことがきっかけでした。「サッカーや野球などの体験をいろいろやってみたけど、ウクレレが一番楽しかった」と話します。

今回行われた大会はオンライン上に演奏動画を投稿して審査するという方法で行われたため、観客のいない演奏には苦勞したそうです。「目の前に聴いてくれる人がいると気分が乗ってくるので、常に観客がいるように意識して弾きました」と話します。ウクレレの楽しさをたくさんの人たちに知ってほしいとの思いから世界大会に出場したため、本人も優勝するとは思っていなかったとのこと。発表の瞬間には嬉しさよりも驚きが勝ってしまったそうです。

今後の目標は、「いつかプロになってウクレレの魅力をもっと広めていきたい。また、海外が好きなので、本場のハワイに行って演奏してみたいです。」とさらさらした笑顔で語ってくれました。



神流小学校 6年

てしがはら かいしん
勅使河原 海心さん(下戸塚)

Profile

2009年藤岡市生まれ。第10回インターナショナルウクレレコンテスト2021オンラインのケイキ部門(3~11歳の部)で優勝

知って得する♪ 耳より情報

ふじの咲く丘に
咲くアジサイ

ふじの咲く丘は全長250mに及ぶ藤棚が有名ですが、この時期園内の遊歩道の脇には紫や水色、白など色とりどりのアジサイが幾重にも咲き誇り、訪れる人々を楽しませています。アジサイはふじの咲く丘の西側のエリアにあります。園内には他にもさまざまな花が咲いています。遊歩道は起伏に富んでいるため、ウォーキングにもぴったりです。園内を散歩しながら、夏の季節を感じてみてはいかがでしょうか。

